



## **PERU AHORA PROPONE INTERPELAR A MAS MINISTROS**

Tras sostener una prolongada reunión, el grupo parlamentario Perú Ahora consideró necesario apoyar el pedido de interpelación al Presidente del Consejo de Ministros, Carlos Ferrero y al Ministro de Transportes, José Ortiz, siempre y cuando este mecanismo democrático no sea utilizado políticamente por ninguna bancada.

Sin embargo, debido a los continuos errores en decisiones sectoriales, Perú Ahora propone ampliar la interpelación a los ministros de Economía, Energía y Minas, Comercio Exterior, Agricultura e Interior, para lo cual propiciará una reunión de coordinación con los voceros de las bancadas de oposición a fin de discutir los fundamentos y plantear las interrogantes a los titulares de los pliegos mencionados.

“La situación que atraviesa el país, hace necesario que no sólo Carlos Ferrero explique los lineamientos de la política gubernamental, sino también otros ministros, cuyos sectores han venido dando muestras de serias deficiencias que necesitan ser explicadas a la población. El Gobierno carece de rumbo, y el país tiene el derecho de conocer qué se está haciendo” sostuvo el vocero de la bancada, Luis Guerrero.

Guerrero Figueroa detalló que en el caso del ministro del Interior, es urgente que brinde explicaciones al Pleno respecto a los sucesivos actos de violencia que han venido desarrollándose en diferentes partes del país, situación que está directamente vinculada con el abandono de políticas para el desarrollo agrario; lo que ha originado el levantamiento de este sector, para lo cual es imprescindible la presencia del titular de Agricultura, Alvaro Quijandría.

Asimismo, sostuvo que debido a la falta de información y difusión de las negociaciones del TLC, el ministro Alfredo Ferrero debe dar cuentas al Parlamento de lo actuado, para que no se repita lo ocurrido con la firma del tratado con el Mercosur. Guerrero recordó desde hace meses existe un pedido para la formación de una comisión seguidora del TLC, la misma que viene siendo bloqueada por algunos sectores del Congreso y al parecer porque el MINCETUR no desea ser fiscalizado.

“Nuestra bancada tiene el compromiso de defender los intereses de todos los peruanos, principalmente los sectores menos favorecidos, así como al agro y la microempresa, que se han visto seriamente afectados por decisiones erradas de un Gobierno que parece no sabe hacia donde se dirige” finalizó el vocero de Perú Ahora.

Lima, 2 de Noviembre 2004  
PRENSA BANCADA PERU AHORA  
311-7743 9941-5833